

P.S. 69 Queens

The School of Cultural and Performing Arts
77-02 37th Avenue, Jackson Heights, New York 11372
T 718.424.7700 • F 718.458.6567 • www.ps69q.com

Principal

Nicole Ciorciari

Assistant Principals

Jo Ann Lyons • Daniela Muñoz



PL 65A-24

18 de enero del 2024

Estimado padre o tutor:

La salud de su hijo es importante para nosotros. En las escuelas públicas de la Ciudad de Nueva York, impartimos clases de Educación para la Salud que incluyen lecciones apropiadas para la edad sobre salud familiar, sexualidad y VIH/SIDA, además de otros temas importantes.

Tenemos una tarea importante a desempeñar con respecto a educar a nuestros alumnos sobre sexualidad y las consecuencias posibles de participar en conductas de riesgo. Debemos proporcionar a nuestros alumnos información precisa y la capacidad de saber comunicarse, para ayudarlos a tomar decisiones mediante las cuales puedan seguir sanos y seguros. Con ese fin, el curso obligatorio completo de Educación para la Salud que se ofrece lecciones de VIH/SIDA que se imparten cada año a los estudiantes de kindergarten a Quinto grado.

Comprendemos que nuestros estudiantes y sus familias tienen una variedad de creencias, culturas y costumbres. En su calidad de padre o tutor, tiene derecho a eximir a su hijo de participar de algunas clases de la educación sexual y de lecciones sobre VIH/SIDA, que traten de métodos anticonceptivos y de prevención del VIH y de las enfermedades venéreas (STD, por sus siglas en inglés). Sin embargo, no puede negarse a que su hijo asista a las lecciones de abstinencia u otra educación de salud sexual. Ante cualquier inquietud acerca de las lecciones de las cuales puede eximir a su hijo, sea tan amable de verificar con maestro de su hijo, el coordinador de padres o conmigo.

También puede ver el *currículo completo de VIH/SIDA del DOE NYC* por Internet en

<https://www.weteachnyc.org/resources/collection/grades-k-5-hiv-parent-overviews-growing-up-and-staying-safe>

Si desea que se exima a su hijo de las clases de planificación familiar (métodos anticonceptivos) y de prevención del VIH o enfermedades venéreas, debe usar esta conexión. SOLO si quiere eximir a su hijo de esta lección de prevención

<https://forms.gle/AaBqFYk7f3YkugNL9>

Al igual que en todas las áreas, los padres y tutores son los primeros y más influyentes maestros de sus hijos. Los padres, los tutores y las escuelas comparten un objetivo común: deseamos que los estudiantes de todas las edades sean saludables en todos los aspectos de sus vidas. A la hora de hablar con los estudiantes acerca de sexualidad, nuestro objetivo mutuo es postergar la actividad sexual entre los jóvenes en edad escolar. Lo instamos a que le pregunte a su hijo lo que está aprendiendo en la clase de Educación para la Salud y a que se asegure de que su hijo sepa lo que usted considera que son las mejores formas de llevar una vida saludable. Las conversaciones que usted tenga con su hijo acerca de salud sexual, colocarán la información que reciben en la clase de salud, dentro del contexto de los valores de su familia.

De nuevo, ante cualquier pregunta sobre Educación para la Salud o si quisiera revisar el currículo de nuestra escuela de dicho curso, sea tan amable de comunicarse con conmigo o con Ms. Marina Mrazovic, nuestra Coordinadora de Padres al 718-424-7700.

Atentamente,

Nicole Ciorciari
Directora

Estas lecciones serán presentadas entre el 23 de enero y el 10 de febrero
